



Entrevista / Juana Fuentes Velázquez (Jueza Directora Nacional de la JUFED)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “No me dejaron hablar hoy (en el Sexto Foro sobre reforma judicial), en un contexto, todo estaba preparado para asistir. Días previos recibimos la invitación, incluso corrieron la cortesía de mandarnos el QR, llegamos y nos comentan que sí podíamos ingresar, pero no participar”.

“Los foros, lamentablemente, han tenido un doble discurso, porque al interior se busca que todos los actores participen -ciudadanos y propios del Poder Judicial-, por lo tanto, esto es un ejercicio muy interesante.

Desgraciadamente, hacia el otro escenario que plantean, solo son cortinas de humo. Considero que es de lamentar que no se nos dé la oportunidad de expresar en estos foros el sentir de los que formamos parte del Poder Judicial”.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EcTJI_ox4JVIouBkeJtXESwBniuFaUf4BPVxsfkj_2DfOA?e=HMEbnl